



上本部学園
学校便り 第14号

創造・挑戦・協調

令和3年9月16日
校長：小渡 克彦



外国語活動（小学1年生もスタート）



楽しく英語を学ぼう！

本校では、文部科学省から教育課程特例校として許可を得て、小学1年生から外国語活動の時間を設定しています。小学2年生以上は、1学期から既に授業を行っていますが、1年生も2学期からスタートしました。リズムに合わせて英語で挨拶やジェスチャーをしたり、動物のカードを使ったゲームをしながら動物の英語名を覚えたり、本当に楽しそうに学習しています。正真先生、玲奈先生、リーゴ先生が工夫を凝らして、一緒に楽しみながら教えている様子が覗えます。英語が好きになって、学年が上がるにつれて会話ができ、将来、外国の方ともコミュニケーションを取れるようになってほしいと思います。

国頭地区科学賞作品展（審査結果） 9月9日（木）



- <金賞> 中学2年 與儀 愛実さん
「身のまわりにある植物調べ」
- <金賞> 中学1年 喜屋武 雄さん
「効果的な水力発電の研究」
- <銀賞> 中学3年 寒川井 玲亜さん
中学2年 寒川井 紅華さん
「紙と水の結びつき
～いろんな方法でやってみた～」
- <奨励賞> 小学4年 河住 夏歩さん
「本部町と他の地いきのビーチの砂は、
どんなちがいがいるのかな？」
- <学校賞> 上本部中学校

快挙！ すごいね！

国頭地区の小・中学校からたくさんの作品（239点）が出品され、厳正な審査が行われました。（今年度は作品展示なし）その中で、上本部学園から上位3作品（地区金賞5点、銀賞6点）が選ばれ、県科学賞作品展へ出品されます。学校賞（地区2校）も受賞しました。この規模の学校では、稀に見る快挙だと思います。また、小学部からも夏歩さんが奨励賞を受賞し、今後の研究が楽しみです。コロナ禍の中、本当によく頑張りました！**受賞おめでとう！**